
REQUERIMENTO Nº11⁄2008

Ementa:  ao Senhor Prefeito Municipal, em reiteração a Indicação nº 18⁄2008, solicitando em caráter de 
URGÊNCIA informações sobre quais providências serão tomadas  para  sanar  o problema do transporte 
público. 

 
 
 

Senhor Presidente:

 

Considerando que apresentamos no início do ano a  Indicação nº 33⁄2008, segue em anexo.

Considerando que até a presente data o problema  não foi solucionado, e  muitos  munícipes continuam 
insatisfeitos com os serviços prestados pela Empresa de Ônibus Viva Pinda, devido aos constantes atrasos 
nos horários dos ônibus e ao número de linhas insuficientes para atender a grande demanda de usuários, 
principalmente no Distrito de Moreira  César e adjacências.

Considerando que os microônibus foram retirados agravando ainda mais a situação.

Considerando  que  esse  problema prejudica  inúmeros trabalhadores, estudantes e  idosos que 
dependem  do transporte público.

 

REQUEIRO  à  Mesa,  ouvido  Plenário,  seja  oficiado  ao  Senhor  Prefeito  Municipal,  em  reiteração  a 
Indicação nº  18⁄2008,  solicitando  em caráter  de URGÊNCIA informações  sobre quais  providências 
serão  tomadas para  sanar  o objeto em questão.

Requeiro  ainda,  que  seja  enviada  cópia  desta  propositura  a  Empresa  de  Ônibus  Viva  Pinda  para  
conhecimento.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de agosto de 2008.

 
 
 

Vereador Martim César


